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Je m’étais promis de parler le moins possible de la COVID-19
pour donner un peu de répit aux lecteurs et pour nous permettre
collectivement de nous changer un peu les idées, parce
qu’après un an de crise sanitaire, ça fait beaucoup sur les
épaules de tout le monde. J’ai presque réussi, cette édition est
celle qui comporte le moins de nouvelles sur la pandémie. C’est
aussi ce qui explique notre couverture printanière, pleine de vie
et de fleurs, parce que nous en serons là dans quelques
semaines et franchement, ça nous fera un grand bien!

Il y a une très importante nouvelle qui circule depuis quelques
semaines, et on en parle dans ces pages, c’est ce nouveau
candidat vaccin contre le VIH qui fait l’objet d’une étude en
France et qui est, pour la première fois en 35 ans, plus que
prometteur. Chez les animaux, son taux de succès est presque
parfait. Il faut maintenant passer à la phase des essais sur les
humains. Le plus intéressant, c’est que ce nouveau candidat
repose sur la même technologie que les vaccins de Pfizer et de
Moderna contre la COVID, comme quoi la COVID aura au
moins été utile pour faire avancer la science.

Je profite aussi de cet éditorial pour demander aux lecteurs de
supporter de façon très active les commerces locaux qui ont
maintenant le droit d’ouvrir, même avec quelques limitations.
C’est important, voire prioritaire, de consommer local parce que
les commerces ont terriblement souffert du confinement et du
couvre-feu et qu’ils ne sont pas infaillibles. Passez chez le
boucher, allez à la fruiterie, achetez des vêtements dans les
petites boutiques de proximité, ça redonnera du pep à
l’économie.

Enfin, n’oubliez pas que vous pouvez toujours nous suggérer
des sujets d’articles en nous écrivant à edito@gayglobe.net

Éditeur, Groupe Gay Globe Média
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NOUVELLES BRÈVES DES STARS
Zachary Quinto : “À
Hollywood, les

stéréotypes sont encore
très présents”

Selon Lesinrocks.com - Révélé à la fin
des années 2000 par Heroes puis la trilogie
Star Trek, Zachary Quinto a très
rapidement considéré son statut de star
gay comme une “responsabilité civique”. À
Hollywood, les stars masculines
ouvertement homosexuelles se comptent
sur les doigts d'une main. Zachary Quinto
fut l'un des premiers à faire son coming-out
en 2011. Deux ans après son rôle dans le
Star Trek de J. J. Abrams. Coïncidence?
C'est la même année qu'il intègre l'univers
de Ryan Murphy (Nip/Tuck, Glee, Pose,
Hollywood, Ratched...), scénariste,
producteur et réalisateur dont les œuvres
ne cessent de défendre les droits des
personnes LGBTQ+.

Jim Parsons pense qu’être
gay lui permet d’être un

meilleur acteur

Selon 20Minutes.fr - Jim Parsons en est
certain, le fait d’être homosexuel fait de lui
un meilleur acteur. « Il y a toujours plus de
facettes de vous-même que vous êtes en
mesure de partager », a-t-il expliqué au
magazine Attitude dans un entretien relayé
par GSN, avant d’aborder la manière dont
son coming-out, survenu en 2012, avait
servi sa carrière malgré des expériences
parfois négatives. « Le fait de faire
soudainement partie d’un groupe aussi
grand a été – et est toujours – parfois
néfaste, avec des propos haineux
prononcés par d’autres personnalités
publiques. Mais ça m’a apporté un certain
bonheur et une force auxquels je ne
m’attendais pas », a expliqué la star de The
Big Bang Theory.

Netflix annule une série
turque après la demande

de retrait d’un
personnage gay par les

autorités

Selon Allociné.fr - Annoncée en mars, la
nouvelle série originale turque pour Netflix
intitulée If Only devait bientôt entrer en
production. Mais le show en huit épisodes,
mettant en scène la star Özge Özpirincci,
ne verra jamais le jour. Selon The
Hollywood Reporter et la scénariste Ece
Yörenç, la plateforme américaine vient en
effet d’annoncer l’annulation de If Only.
Cette annulation survient après la demande
des autorités locales de supprimer un
personnage gay du script. Le
gouvernement turc avait prévenu Netflix
qu’il n’autoriserait pas le tournage si la
production s’en tenait au scénario original.
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Depuis quelques mois, un grand vent
d’espoir souffle sur les communautés
LGBT avec l’annonce d’un nouveau
vaccin préventif contre le VIH qui aurait
un taux de succès intéressant chez les
animaux. À noter qu’aucun test n’a été
fait jusqu’ici chez l’homme, mais nous
voulions avoir l’opinion du Dr Thomas
sur cette nouvelle très importante.

Toutes les études qu’on a faites avec les
nouveaux vaccins contre la COVID à ARN
messager, est-ce qu’on aura appris de ça?
Parce qu’avoir réussi à faire autant de
nouveaux vaccins aussi rapidement c’est
exceptionnel, mais je crois que les
avancées des dernières années sont
intéressantes! On n’a toujours pas de
traitement curatif non plus, on n’a toujours
pas de guérison pour le moment.

Ce qui est intéressant, c’est autant au
niveau de la PrEP qu’au niveau des
traitements des patients atteints du VIH,
plusieurs nouvelles études qui sortiront
bientôt vont annoncer des améliorations
importantes avec des injecteurs de longue
durée et de nouvelles formulations de

médicaments. Par exemple, on va bientôt
pouvoir prescrire un comprimé par mois,
d’autres études vont traiter d’un comprimé
par semaine. Il y a d’ailleurs un nouveau
traitement par injecteur au Canada qui vient
d’être approuvé, le Cabenuva, pour les
patients qui sont déjà sous traitement et qui
ont une charge virale indétectable, c’est
une injection aux deux mois! Les traite-
ments injectables intéressent beaucoup.

Tu prends ton injection et pendant deux
mois tu peux oublier un peu la maladie, tu
n’as pas à te promener avec tes
médicaments. Ce n’est pas pour tout le
monde, mais ça intéresse les gens.

Il y a aussi des traitements avec des
«puces» qui pourraient avoir une efficacité
jusqu’à six mois. Il y a aussi beaucoup
d’études pour la PrEP avec des injecteurs,
avec des «puces» qui rendraient les
traitements préventifs d’une plus longue
durée avec une meilleure adhérence, ce
qui rendrait la prévention plus agréable
pour les patients. Avec le VIH, avant, c’était
toujours une trithérapie, on se dirige
maintenant vers la double thérapie comme

le Dovato, qui est aussi efficace que la tri-
thérapie avec une toxicité moindre et une
économie de coûts pour la société. Deux
médicaments coûtent moins cher que trois
médicaments...

Gay Globe: Finalement tu es en train de
nous dire que tant pour le préventif que
pour les traitements, on se dirige vers
des médicaments à très longue durée?

Oui! À très longue durée et pas seulement
en comprimés. Le Cabenuva est une
injection dans la fesse aux deux mois et
plus aucun médicament à prendre après
pendant ces deux mois. Le traitement est
pour les personnes indétectables, les
études démontrent qu’elles restent
indétectables seulement avec l’injection.

Mise au point: On a demandé au Dr
Thomas de nous confirmer que plusieurs
journalistes français commettaient une
erreur en disant que l’on contracte le SIDA
alors qu’il faudrait plutôt dire que l’on
contracte le VIH (virus) qui cause le SIDA
(syndrome). Le Dr Thomas nous donne
raison! C’est noté...
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NOUVELLES BRÈVES MONDIALES
Le destin tragique de
Guillaume T., de la
déflagration DU

#MeTooGay au suicide!

Selon Le Point - Dimanche 7 février 2021,
Guillaume T. s'affairait encore à trouver un
logo à son nouveau collectif « queer et
antifa ». Mardi, le jeune militant qui avait
déclenché un mouvement #MeTooGay en
accusant un élu communiste de viol a été
retrouvé mort, pendu dans sa chambre du
campus de Nanterre. Le parquet de la ville
a rapidement annoncé l'ouverture d'une
enquête pour établir les causes de la mort
en précisant qu'il n'établissait pas à ce
stade de lien entre les allégations du jeune
homme de 20 ans et son décès. Selon une
source proche de l'enquête, les policiers
n'ont découvert aucun mot dans sa
chambre. Ils ont saisi son ordinateur et son
téléphone portable dans l'espoir d'y trouver
des indices pour expliquer son suicide
apparent, qui a pris par surprise ceux qui le
connaissaient.

NDLR: Nous évitons le plus souvent

possible de publier des nouvelles sur le
suicide des gens, car nous adhérons à
une politique de longue date, appliquée
par la plupart des médias québécois, à
l’effet qu’il existe un risque réel de
transmettre des idées suicidaires à ceux
qui lisent ces nouvelles. Or, dans le cas
présent et exceptionnellement, il a été
décidé de parler de Guillaume, car son
mouvement, #metoogay, est d’une
grande importance pour les victimes de
viols et de violences en général au sein
de nos communautés et que c’est
justement un mouvement qui peut
sauver des vies.

À Arras, un médecin
conseille à son patient de
se faire soigner pour son

homosexualité

Selon France Bleu - Un médecin
recommande à son patient de se faire
"soigner pour son homosexualité", février
dernier, à Arras. Le médecin prescrit à
Nicolas un rendez-vous au centre médico-
psychologique pour en guérir. Choqué, le

jeune homme a partagé son histoire sur les
réseaux sociaux. Nicolas se rendait chez
son médecin, où il souhaite obtenir de l'aide
pour prendre rendez-vous chez un
psychologue parce qu'il vivait mal les
périodes de confinement. Son médecin lui
propose alors de prendre rendez-vous chez
le psychologue pour "soigner son
homosexualité" : «Elle me dit je vous fais
un courrier vous irez régler votre problème
d'homosexualité. ». Se sentant attaqué
dans son intégrité, le jeune homme a quitté
le cabinet sans se retourner et a porté
plainte à l’Ordre français des Médecins.

Le rappeur camerounais
Valséro s’offusque de

l’arrestation de
«l’homosexuel» Sakiro
et exige sa libération

Selon lebledparle.com - Valsero estime
que l’arrestation du célèbre homosexuel est
« absurde » dans un contexte où le pays est
menacé par des maux tels que la
corruption, les détournements de fonds,
voire les crises socio-sécuritaire.

https://www.gayglobe.net
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En ces temps extrêmement troubles pour la
presse internationale en général et
particulièrement pour les journalistes
québécois, en ce qui nous concerne du
moins, la rigueur est plus que jamais la
solution au cynisme de la population et du
public. À cause de la pandémie, les médias
sont consommés à des niveaux records, et
ce tant à la télé, à la radio, sur le papier ou
sur le Web.

Dans la mouvance de la fausse nouvelle
(fake news) lancée depuis quelques
années par l’ex-Président Donald Trump
(États-Unis), certaines franges du public en
sont venues à croire que les journalistes
sont responsables de tous les maux de la
société, qu’ils manipulent directement
l’information pour en tirer le plus grand
profit possible et seraient même les
responsables d’une crise totalement
artificielle, celle de la COVID-19.

C’est fort quand même! Mettre sur le dos
des professionnels de l’information qui, en
général, n’ont rien à voir avec le
département des ventes de leurs médias, la
responsabilité de la fabrication d’une crise

internationale, sans même se regarder
dans le miroir et se rendre à l’évidence que
c’est certainement l’ignorance et la
paranoïa qui sont la cause de la diffusion
d’autant de bêtises dans certains médias.
On s’adresse tout de même de la façon la
plus appropriée selon ses lecteurs ou
auditeurs, demandez à TVA s’il considère
ses lecteurs et utilisateurs comme des
universitaires informés et conscients des
grands enjeux dans le monde, vous
recevrez une volée de fou rire!

Tous les médias ne sont pas des
mangeoires à brebis, je vous l’assure, et je
vous le certifie comme éditeur du groupe
média qui publie mon texte, Gay Globe.
Mais je suis forcé d’admettre que certains
journalistes sont effectivement
responsables d’un piètre travail, surtout
quand on fait dans la dénonciation
quotidienne sur les ondes de certaines
radios X ou dans les pages de certains
journaux de Montréal! Lisez entre les
lignes...

Même la Fédération Professionnelle des
Journalistes du Québec (FPJQ a une

certaine responsabilité dans les
amalgames qui me donnent parfois le
frisson. Si je parle de cette association de
journalistes, à laquelle je n’adhère pas,
c’est qu’en lisant son infolettre
hebdomadaire, je suis moi-même outré d’y
trouver plus de concours et de tirages,
souvent en rapport avec le fric, que de
discussions éthiques sur le journalisme.

Dans son édition du 11 février, on y trouvait
une orgie de concours, de prix et de
subventions, en fait, j’ai arrêté de compter
à la 11e annonce, toutes reliées à de
l’argent. Oui il y avait bien quelques
nouvelles d’actualité, mais aucune analyse
venant directement de la fédération traitant
de questions éthiques. Et pourtant, c’est
maintenant et plus que jamais qu’il faudrait
parler des normes et des règles
journalistiques, car il existe une crise de
confiance réelle dans l’opinion publique à
l’endroit des travailleurs de l’information.

Personnellement, je traite le plus souvent et
ouvertement de ces questions dans ces
pages, parce qu’il faut aussi s’assumer, ce
que je fais tous les jours.
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CES SACRÉS RÉSEAUX SOCIAUX
Le Gouvernement du Canada, par
l’entremise du ministre du Patrimoine,
Monsieur Steven Guilbeault, étudie diverses
possibilités et scénarios afin d’obliger les
plus importants joueurs dans le monde des
réseaux sociaux à contribuer financièrement
aux médias locaux et à la circulation des
nouvelles. Il est même question de légiférer
éventuellement sur de nouvelles règles
entourant ces réseaux sociaux comme
Facebook, Twitter, Instagram, etc.

La question est importante, car depuis le
début de la pandémie et du télétravail, une
majorité de Canadiens constatent que les
réseaux sociaux sont des pollueurs du web
et ne servent pratiquement plus qu’à
propager des discours haineux sur tout et sur
rien!

«Quand on ne sait pas conduire, on ne
conduit pas», c’est ce que je répète
continuellement sur les réseaux sociaux
quand je constate personnellement que les
gens écrivent n’importe quoi, n’importe
comment. Si on ne sait pas écrire, on n’écrit
pas et c’est encore plus vrai quand on parle
de pensée structurée et intelligente. Les

réseaux sociaux sont devenus au fil des
années des outils de diffusion de contenu
majoritairement indésirable et qui sont
loin d’être ce qu’ils devaient être à
l’origine. Pensons à Facebook, par
exemple. Ce qui devait être une page web
permettant à des amis de se retrouver,
une sorte de jeu, le géant de Zuckerberg
est devenu un outil de propagande qui a
des effets profonds sur la vie quotidienne
de milliards de personnes, dans tous les
pays.

Les réseaux sociaux propagent une haine
gratuite tant contre des individus que
contre des entreprises, des
gouvernements ou sur tout en général.
Cette violence insensée, encouragée par
ces mêmes compagnies qui tolèrent à
peu près tous les discours, sauf quand ça
touche leurs revenus, a pourtant de
graves conséquences sur les gens, tant
morales, physiques que financières. Il se
publie sur Facebook, dans mon
expérience personnelle comme
observateur, environ 95% de fausses
nouvelles, de faux renseignements sur
l’actualité, la santé, la politique au point tel

que des millions de personnes croient ce
qui y est publié et forgent leurs opinions sur
ce qu’elles y lisent. Twitter a servi au
président Trump pour organiser l’attaque
contre le Capitole le 6 janvier dernier et
Facebook a servi aux Russes pour faire
élire Donald Trump en 2016. Les effets sur
la santé mentale de ces réseaux sociaux
sont de plus en plus étudiés. On sait par
exemple que le taux de suicide chez les
jeunes de moins de 25 ans est influencé
par leurs activités ou leur fréquentation de
certains de ces réseaux. Les attaques
personnelles, les publications intimes, sans
parler des dépendances qu’engendrent ces
applications, tout y est pour créer un stress
constant chez ces jeunes.

Voilà pourquoi la réflexion des
gouvernements tant au Canada, qu’en
Australie ou en Europe doit déboucher
enfin sur une refonte complète de ces
applications qui devraient dorénavant
assumer non seulement la responsabilité
de ce qu’elles font, mais cesser de
permettre à n’importe qui de pouvoir y
trouver un débouché pour diffuser leurs
stupidités. Un filtre serait nécessaire.
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Dans le cadre de cette nouvelle chronique
sur les insectes qui habitent dans nos
maisons, je vous parle aujourd’hui d’un
insecte commun que l’on retrouve souvent
dans les maisons, généralement dans les
sous-sols frais et humides. Il s’agit du
Cloporte.

Selon le CAA-Québec, « les petites bêtes
en question ne sont pas dangereuses: elles
ne piquent pas, ne mordent pas, ne
transmettent pas de maladies – pas plus
qu’elles ne causent de dommages
matériels. Autre bon point : notre nourriture
ne les attire pas.»

(Selon Wikipédia) Les cloportes sont des
crustacés (Oui, comme les crevettes ou les
homards) formant le sous-ordre des
Oniscidea dans l'ordre des isopodes, avec
plus de 4 000 espèces connues. Les
cloportes sont les seuls crustacés
entièrement terrestres. Ils sont capables de
se mouvoir sous une surface sans pour
autant lâcher prise. Ils sont munis d'un
exosquelette rigide, segmenté, de couleur
jaunâtre-brun pâle (plutôt chez les jeunes)
à noirâtre en passant par le gris ardoise.

Les cloportes sont des détritiphages qui
s’alimentent de matière végétale en
décomposition. Ils contribuent ainsi au
recyclage de la nécromasse et permettent
un retour plus rapide des nutriments dans
le sol. Ils peuvent aussi s'attaquer aux
végétaux vivants, aux racines, aux fruits,
etc., mais ils ne représentent pas pour
autant une menace pour les cultures. En
élevage, vous pouvez leur donner tout type
de fruits et légumes. Ils raffolent également
de paillettes pour poissons. Ils ont
également besoin d’une source de calcium
pour développer leur carapace, les os de
seiche sont donc très utilisés dans
l’élevage de cloportes.

Le CAA-Québec recommande de s’en
débarrasser des maisons uniquement pour
leur taux de reproduction, car ils sont
effectivement inoffensifs. Sur leur site, on
mentionne: «pour chasser les cloportes
déjà installés, voici ce qu’il vous faut savoir:

Comme la présence prolongée de
cloportes dans un bâtiment peut révéler un
surplus d'humidité ou l'existence d'une
source de nourriture (comme du bois

pourri), il faut dans un premier temps
détecter l'origine du problème et le corriger.
Améliorez ensuite, si nécessaire, la
ventilation et le chauffage au sous-sol. En
général, les cloportes meurent rapidement
à l'intérieur des maisons où le taux
d'humidité est trop faible. Durant l’été,
lorsqu'il grimpe justement beaucoup, votre
meilleure arme contre les cloportes est un
déshumidificateur muni d’un hygromètre
électronique. Ajustez l’appareil de sorte
qu’il maintienne un taux d’humidité relative
inférieur à 60 %. N’hésitez pas non plus à
déplacer l’appareil au besoin.

Autrement, vous pouvez répandre au
périmètre des planchers une poudre
insecticide naturelle composée de terre de
diatomée; elle contribuera à éliminer les
cloportes, mais aussi la plupart des
insectes rampants présents.» Les
cloportes vivent entre 2 et 4 ans en
effectuant des mues mensuelles. Ils
atteignent la maturité sexuelle à l'âge de 3
mois à 1 an, selon les espèces. À noter
que les compagnies comme MBM
Extermination (voir la publicité en page 4)
sont habilitées à intervenir.

Par: Roger-Luc Chayer
Photo: Wikipédia
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LES CRÉDULES ET LES INCRÉDULES
Avec la complicité des réseaux sociaux,
une importante catégorie de personnes ont
accès à des outils de diffusion qui les font
commenter sur tout, pour dire n'importe
quoi et se découvrent des spécialités qui
n'existent que dans la virtualité du Web!

Or, un nombre très important de fausses
informations et de fausses nouvelles (fake
news) tire son origine des réseaux sociaux,
et se développe avec le temps, jusqu'à
devenir une vraie information prouvée, du
simple fait de son existence et de sa
diffusion.

Pour certains, le fait qu'une fausse nouvelle
ait été vue sur Facebook 15,000 fois en fait
une véracité, alors qu'une autre, validée et
corroborée qui n'aurait que 32 vues, serait
considérée comme moins vraie.

Pour que la chimie de la fausse nouvelle/
information prenne et opère sa magie, il
faut deux ingrédients précis, les
INCRÉDULES et les CRÉDULES, dans cet
ordre. Tout commence avec l'incrédule qui
doute de tout, qui ne croit personne et qui,
généralement, est un conspirationniste

(personne qui défend la théorie d'une
conspiration organisée pour manipuler
l'opinion). Il commente sur tout, se croit
compétent parce qu'il a lu quelque part
que...(et patati, et patata), et diffuse son
indignation partout où il le peut.

Son information ne repose sur rien, ne fait
aucun sens factuellement, mais voilà
qu'arrive le second ingrédient, le crédule!
Alors lui, il ne doute de rien, tout est vrai,
surtout si c'est écrit sur son ordinateur. Il
s'indigne de tout, peu importe de quoi, il
supporte l'incrédule et par ricochet,
rediffuse la fausse info du premier, lui
donnant vie et encore plus de "vues".

Et la, bingo! La fausse nouvelle circule
allègrement, elle fait le tour du monde, elle
est traduite dans toutes les langues et c'est
l'indignation générale. Jusqu'à ce qu'un
journaliste s'y intéresse et décide de la
vérifier et de démontrer qu'elle est fausse et
qu'elle ne repose sur rien de factuel.

Et il n'en faut pas plus pour que le couple
incrédules/crédules se sente attaqué dans
son expertise virtuelle et déclare que tous

les médias, que tous les journalistes sont
des vendus à la solde de grands
conglomérats qui veulent contrôler le
monde, et naissent d'autres
conspirationnistes qui ne vérifient rien et
qui, évidemment, embarquent dans le
mouvement parce que c'est écrit sur
l'ordinateur. Le rôle des journalistes en
2021 n'est pas facile. La démocratisation
du Web contribue à permettre au moindre
imbécile d'avoir la même portée qu'un Prix
Nobel.

Et s'ensuivent les trolls qui eux se foutent
carrément de la nouvelle qu'elle soit vraie
ou fausse, ils ne tirent leur plaisir qu'à
susciter la haine entre les gens par des
attaques personnelles qui font mal. Voilà où
nous en sommes! Vive 2021!!

Si vous ou quelqu’un que vous connaissez
souffrez d’anxiété causée par les réseaux
sociaux, il y a des solutions. Il ne faut pas
hésiter à demander de l’aide et à consulter,
c’est gratuit et accessible. La première
étape au Québec est de faire le 8-1-1 pour
parler avec un travailleur social qui pourra
vous guider.

https://www.gayglobe.net


J’ai 45 ans, je suis très en forme et malgré
quelques cheveux blancs et poils de ma
barbe qui trahissent ma maturité, je suis
encore très jeune de mentalité,
d’apparence et de caractère. En visitant ma
page Facebook, on peut voir que je suis
ouvertement gai et j’y ai quelques photos.

On le sait, depuis le début de la pandémie
et du télétravail, les réseaux sociaux sont
remplis de discussions et de débats où les
propos s’enflamment facilement. Je
participe à l’occasion à ces débats ou je
commente pour transmettre une
information, mais depuis quelques mois, je
reçois de plus en plus de commentaires
dégradants, parfois sans la moindre raison.

«OK boomer», « ta yeule le vieux
croulant», « répondez-y pas c’est un vieux,

il va crever bientôt», «hey le fif t’as pas
honte de parler icitte?», «un commentaire
de gay, c’est pas fort », etc. Non seulement
ça n’a jamais rapport avec le sujet de la
discussion, on me passe ces commentaires
uniquement basés sur mon apparence ou
mon orientation. C’est de l’âgisme et de
l’homophobie!

Il ne s’agit pas d’un phénomène nouveau, il
prend seulement de l’ampleur depuis que
les gens travaillent de la maison et ont
accès à leurs réseaux sociaux plus
facilement. Il y a aussi ceux qui n’ont que ça
à faire, car ils sont sans emplois ou en
quarantaine.

Quand cela m’arrive, je signale rapidement
le commentaire à Facebook, mais sauf
pour une seule exception, on ne retire

jamais ces commentaires, on dirait que les
modérateurs de Facebook ne comprennent
pas le sens de plusieurs mots québécois,
eux qui sont probablement à l’étranger.

Comme il s’agit de violations de la Charte
québécoise des droits et libertés, lorsque
c’est possible et que le profil de l’attaquant
semble réel, je fais des captures d’écran de
ce qui a été dit, je tente de localiser la
personne avec Google, soit à son travail ou
à sa résidence et je lui écris pour lui
montrer les captures d’écran et l’informe
que la Commission des droits de la
personne est là pour ça! Généralement,
ces personnes ne répondent pas et ne
commentent plus avec la même haine. Il ne
faut pas se laisser faire!

Pour porter plainte:
https://www.cdpdj.qc.ca/fr

Par: Carle Jasmin
Image: Pixabay

WEB: L’ÂGISME ET L’HOMOPHOBIE
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VILLAGE: «ÇA FINIT PU DE FINIR!»
Personne n’est plus écoeuré, exaspéré ou
dégoûté que les personnes qui sont
obligées de fréquenter le Village. Pour
cause, la Ville de Montréal n’en finit plus de
finir avec des travaux qui perdurent
honteusement dans le temps, alors que les
chantiers sont vides et que rien n’y s’y
passe. Par exemple, le boulevard De
Maisonneuve entre Papineau et Panet est
en chantier depuis près d’un an, et rien
n’avance, comme si on attendait des
ordres, des consignes... La rue de
Champlain entre Ste-Catherine et De
Maisonneuve est en chantier de creusage
depuis au moins 8 ans, sérieusement, mais
qu’est-ce qui se passe? En Chine on
construit un pont de 3 km en 3 mois et ici on
prend 8 ans pour faire un creusage, et ce
n’est pas encore fini! Enfin partout dans le
Village on bloque et on ferme, sous
prétexte de travaux qui ne se font que très
lentement et autant les résidants que les
commerçants en ont assez. La responsable
Valérie Plante qui est mairesse de
Montréal, mais aussi de l’arrondissement
Ville-Marie, celui du Village. Il est temps
d’arrêter de détruire notre qualité de vie,
vivement les élections!

https://www.gayglobe.net
https://www.facebook.com/pages/category/Coffee-Shop/La-Mie-Matinale-203443137952/


Au Cameroun,
l'homophobie continue
de faire des victimes

Selon France24 - Au Cameroun, le comité
Idaho France, une ONG qui organise des
actions contre l'homophobie, rapporte
mardi l'assassinat de trois homosexuels en
l'espace de deux semaines. Deux
personnes transsexuelles, soutenues par
cette association et défendues par
l'avocate Alice Nkom, ont également été
arrêtées et incarcérées la semaine
dernière.

Ghana : Homosexualité,
les filles de joie décidées
à réorienter les gays

Selon Koaci - Les travailleuses de sexe à
Koforidua, la capitale de la région Est au
Ghana, se sont invitées dans le tumultueux
débat concernant les personnes
Lesbiennes et gays (LGBT+) et ont décidé
d’offrir deux mois de sexe gratuits aux gays
dans le but de changer leur orientation
sexuelle. L’offre a été faite dans une

émission radio à Koforidua par des
travailleuses de sexe qui ont déclaré que
les gays n'ont pas encore eu l'occasion de
coucher avec des femmes et ne savent pas
à quel point un rapport sexuel avec une
femme est bon. De ce fait, elles disent
vouloir offrir une occasion de deux mois
gratuits aux gays dans l’espoir qu’ils
abandonnent la pensée homosexuelle pour
se réorienter. NDLR: Cette nouvelle
loufoque aurait pu être publiée dans une
page d’humour, mais comme elle a
aussi un aspect tragique, elle figurait
mieux dans l’actualité brève!!

Tanger: arrestation de
cinq homosexuels, voici

ce qu'ils risquent

Selon Le360.ma - Une descente de police
dans un appartement à Tanger, dénoncé
récemment par des riverains comme étant
un lieu de débauche, a conduit à
l’arrestation de cinq homosexuels qui
risquent aujourd’hui 6 mois à 3 ans de
prison. Elles ont été prises en flagrant délit
lors d’une descente effectuée par la police
de Tanger dans un appartement du centre-

ville que le propriétaire loue équipé. Les
jeunes gens arrêtés sont âgés de 24 à 31
ans. L'un d’entre-deux sera poursuivi en
état d’arrestation, tandis que les quatre
autres seront poursuivis en état de liberté.

Le MI6 s'excuse auprès des
homosexuels victimes de

discrimination

Selon AFP - Le chef des services secrets
britanniques Richard Moore a présenté
vendredi des excuses publiques pour le
traitement discriminatoire infligé aux
homosexuels, qui jusqu’à 1991 étaient
écartés du recrutement. Les relations entre
personnes de même sexe ont été
décriminalisées en 1967 au Royaume-Uni.
Mais l’interdiction du recrutement des
homosexuels dans les agences de
renseignement pour raisons de sécurité a
subsisté « à cause de l’idée erronée
qu’elles seraient plus susceptibles d’être
soumises au chantage que des personnes
hétérosexuelles », rappelle Richard Moore.
Cette interdiction était « injuste et
discriminatoire », a déclaré le chef du MI6,
le renseignement extérieur britannique.

Recherches par: Magazine Gay Globe
Photo: Pixabay

L’ACTUALITÉ EN BREF
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HISTOIRE: GUILLAUME LE ROUX
Guillaume II d'Angleterre, dit Guillaume le
Roux (vers 1060 – 2 août 1100), est roi
d'Angleterre de 1087 à 1100 en succédant
à son père Guillaume le Conquérant. Son
règne est surtout marqué par l'opposition
avec son frère aîné Robert Courteheuse, le
duc de Normandie, les deux hommes se
disputant le contrôle de l'Angleterre et de la
Normandie.

En 1096, à la faveur du départ de son frère
pour la première croisade, Guillaume le
Roux parvient à étendre sa domination sur
le duché de Normandie, mais sa mort
accidentelle quatre ans plus tard interrompt
précocement la réunion de ces deux États.

Les historiens du XIIe siècle, tous
ecclésiastiques, entretinrent une image
assez négative du personnage, rappelant
surtout sa morale douteuse, ses mauvaises
manières et sa mort dramatique. Les
historiens actuels ont un avis plus nuancé.
Ils reconnaissent que Guillaume a réussi à
maintenir l'ordre en Angleterre et a restauré
la paix en Normandie. Mort à seulement
quarante ans, il n'a pas été en mesure de
montrer l'étendue de ses capacités.

Guillaume embarque probablement à
Touques vers la côte anglaise. Il se dirige
ensuite vers Winchester, où il s'assure du
trésor royal, puis rejoint l'archevêque de
Canterbury, Lanfranc, son ancien tuteur,
qui joue quasiment le rôle de vice-roi. Celui-
ci respecte le vœu du Conquérant et le
couronne à l'abbaye de Westminster le 26
septembre 1087, soit dix-sept jours après la
mort du roi.

Le jeudi 2 août 1100, Guillaume le Roux
participe à une partie de chasse au cerf
dans la New Forest (comté d’Hampshire en
Angleterre) avec ses compagnons quand,
en fin d'après-midi, il est tué par une flèche
reçue en plein cœur.

Quelques historiens y ont cependant vu la
conséquence d'un complot fomenté par les
Clare et Henri, le frère du roi. En 2005,
l'historienne britannique Emma Mason
présente une nouvelle thèse sur l'accident,
qui serait selon elle un assassinat
commandité. Pour l'historienne, le roi
anglais est en train de préparer une
invasion de la France au moment de sa
mort. Les Capétiens, et en particulier Louis

le Gros (le futur Louis VI), informés de ses
intentions décident de le faire tuer. Ils
utilisent pour cela un agent double.

Guillaume était peut-être homosexuel. En
effet, on ne lui connaît aucune maîtresse et
aucun enfant et l'historien François Neveux
souligne qu'il « reste un des rares princes
chrétiens qui ait refusé de se marier ».
Orderic Vital se montre assez explicite sur
les relations royales: « il n'eut point
d'épouse légitime. Mais, sans jamais s'en
rassasier, il se livra à un obscène
libertinage et à de fréquentes liaisons
infâmes ». Toutefois, personne dans son
entourage ne peut être identifié comme un
« favori », et ses principaux compagnons
sont hétérosexuels. De plus, en 1093,
malade, il promet de prendre une épouse et
cherche même à rencontrer Mathilde
d'Écosse, mais le projet n'aboutit pas.

Les moines chroniqueurs de l'époque
considèrent sa garde-robe trop efféminée
et son comportement comme des indices
de son homosexualité. Frank Barlow
envisage qu'à défaut d'être homosexuel, le
roi pouvait être bisexuel ou un satyre.

https://www.gayglobe.net
https://www.facebook.com/gayglobe.media


Bali est une île du Sud de l'Indonésie située
entre les îles de Java et de Lombok. Elle
fait partie des petites îles de la Sonde. Sa
superficie est de 5 637 km2. La population
de l'ensemble des îles de la province de
Bali était de 3 890 000 habitants en 2010.

L'île de Bali se trouve à 2,3 km à l'est de
Java, à 36 km à l'ouest de Lombok et
approximativement 8 degrés au sud de
l'Équateur. Bali et Java sont séparées par
le détroit de Bali. L'île de Bali possède un
climat tropical marqué par de fortes
chaleurs constantes et un contraste entre
une saison des pluies de novembre à mars
et une saison sèche d'avril à octobre.

Bali comporte de nombreuses espèces
d'oiseaux, dont l'étourneau de Bali qui est
le seul oiseau endémique de l'île
(aujourd'hui extrêmement rare et en danger
d'extinction). L'unique prédateur
endémique situé au sommet de la chaîne
alimentaire était le tigre de Bali. Cette sous-
espèce du tigre s'est éteinte dans les
années 1930. Les macaques crabiers
peuplent les forêts et fréquentent les
abords des routes et des temples.

Avant l'essor touristique de la fin du XXe
siècle, l'agriculture dominait l'économie
balinaise. « En 2009, le tourisme devient la
principale recette de l’économie nationale
avec 42 % du revenu total ». L'île accueille
plus de 3 millions de touristes, depuis
l'année 20139, lui permettant ainsi d'être
l'une des provinces les plus riches de
l'Indonésie.

L'économie a cependant souffert, un
temps, des conséquences des attentats
terroristes de 2002 et de 2005, avec une
baisse de fréquentation notamment de 22%
entre les saisons 2002 et 2003 et de 13%
entre celles de 2005 et de 2006.

Certains responsables militaires ont utilisé
une rhétorique relevant de la théorie du
complot. Le ministre de la Défense
Ryamizard Ryacudu a qualifié les actions
du mouvement pour la défense des droits
des LGBT en Indonésie de « guerre par
procuration » menée par l'Occident dans le
but de laver le cerveau des Indonésiens.
Les opposants au mouvement LGBT
pointent du doigt ses « financements
étrangers », désignant des fonds provenant

d'organisations des Nations-Unies comme
ONUSIDA ou de gouvernements et de
fondations occidentales.

En novembre 2019, alors que plusieurs
ministères indonésiens lancent une grande
campagne de recrutement, le ministère de
la Justice et des Droits humains, dirigé par
Yasonna Laoly, discrimine ouvertement les
candidats ayant des « déviations de
l’orientation sexuelle », en leur interdisant
de postuler.

Dans la province d'Aceh, où la charia est
concrétisée par le Code pénal de 2014,
deux homosexuels âgés d'environ 20 ans
reçoivent chacun 83 coups de rotin le 23
mai 2017 pour avoir eu des relations
sexuelles. Ils avaient été surpris en flagrant
délit dans leur lit par une milice intégriste.

En 2018, dans la province de Sumatra
occidentale, dix femmes ont été arrêtées
pour homosexualité, tandis qu'à Bandung,
dans la province de Java occidental, deux
hommes ont été arrêtés pour avoir
administré un groupe Facebook pour
couples de même sexe.

Selon: Wikipédia
Photo: Pixabay

CES PARADIS HOMOPHOBES: BALI
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Faites comme moi et demandez à tout le
monde que vous croisez s’ils connaissent
la Charte montréalaise des droits et
responsabilités, et vous verrez que
personne ou presque ne sait de quoi il
s’agit. C’était aussi mon cas jusqu’à ce que
je la découvre, tout à fait par hasard. Si on
en entend jamais parler, c’est possiblement
parce que la Ville de Montréal ne souhaite
pas qu’on en découvre le contenu!

Qu’est-ce que cette charte? Selon le
document, que l’on peut consulter au
ville.montreal.qc.ca/chartedesdroits, elle
aurait été adoptée à l’unanimité, par le
conseil municipal de la Ville de Montréal le
20 juin 2005, et constituerait une sorte de
«contrat social qui prévoit l’engagement
concret de la Ville de Montréal et de tout
son personnel dans l’amélioration
constante des services à la population.» Si
j’utilise le conditionnel dans cet article, c’est
que la lecture complète de cette charte est
non seulement choquante, mais qu’un
grand nombre de ses articles sont soit non
respectés par l’administration, soit
carrément violés. Il est très troublant d’en
prendre connaissance.

Quand, dans la charte, on parle de
«contrat», c’est parce qu’en théorie,
surtout après son adoption à l’unanimité,
elle devrait engager la Ville? Voici une série
d’exemples qui démontrent que la Ville ne
semble pas vouloir respecter son propre
«contrat» avec les Montréalais.

Attendu que chaque citoyenne et
chaque citoyen de la ville de Montréal a
la responsabilité de ne pas porter
atteinte au plein exercice des droits des
autres, à défaut de quoi la qualité de la
vie et la dignité de chacune et de chacun
sont compromises;

Depuis son élection en 2017, la mairesse
Valérie Plante et plusieurs maires
d’arrondissements de son parti ont tout fait
pour empoisonner la qualité de vie des
Montréalais avec des fermetures de rues,
la création de ruelles vertes avec des
sondages douteux, avec d’immenses
chantiers qui ont couté cher aux boulevards
St-Laurent, à la rue St-Denis, à l’avenue du
Parc, à la rue St-Hubert et j’en passe. Qui à
la Ville assume ces responsabilités comme
la Charte l’oblige? Personne!

ARTICLE 3 | Le respect, la justice et
l’équité sont des valeurs desquelles
découle une volonté collective de
renforcer et de consolider Montréal en
tant que ville démocratique, solidaire et
inclusive.

Quand on place continuellement les
cyclistes contre les automobilistes, les
commerçants contre les cyclistes, les
voisins d’une ruelle contre leurs autres
voisins, on ne respecte certainement pas
l’article 3!

ARTICLE 4 | La gestion transparente
des affaires de la Ville contribue à la
promotion des droits démocratiques
des citoyennes et des citoyens.

Quand la Ville refuse de remettre ses
chiffres à la Vérificatrice générale pour
qu’elle puisse faire son travail avant les
élections, on viole cet article?

ARTICLE 5 | La participation des
citoyennes et des citoyens aux affaires de
la Ville contribue au renforcement de la
confiance envers les institutions démo-

Par: Roger-Luc Chayer
Photo: Pixabay

LA CHARTE DES DROITS DE MTL?
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cratiques, au renforcement du sentiment
d’appartenance à la ville ainsi qu’à la
promotion d’une citoyenneté active.

L’administration Plante a battu tous les
records en termes de non-consultations
des Montréalais en imposant des centaines
de décisions sans jamais les consulter. Le
bureau de l’Ombudsman de Montréal peut
en témoigner vu le nombre de plaintes sur
ce sujet et ses interventions pour faire
renverser certaines de ces décisions
unilatérales.

ARTICLE 14 | Chaque citoyenne et
chaque citoyen de la ville de Montréal a
le devoir de ne pas porter atteinte aux
droits des autres.

Valérie Plante est bien montréalaise non?

ARTICLE 16 | Aux fins de favoriser la
participation des citoyennes et des
citoyens aux affaires de la Ville, la Ville
de Montréal s’engage à : b) faciliter
l’accès aux documents pertinents aux
affaires de la Ville ;

d) rendre accessibles chaque année aux
citoyennes et aux citoyens, sous forme
de résumé, le bilan financier de la Ville
ainsi qu’un document explicatif du
budget et du programme triennal
d’immobilisations afin de favoriser la
participation des citoyennes et des
citoyens ;

dd) soutenir des processus budgétaires
publics reliés à la préparation du
budget de la Ville de Montréal et de son
programme triennal d’immobilisations ;

Mais Valérie Plante refuse de fournir ces
chiffres à la Vérificatrice générale de
Montréal, malgré ses demandes répétées.

Aux fins de favoriser la jouissance par
les citoyennes et les citoyens de leurs
droits économiques et sociaux, la Ville
de Montréal s’engage à : b) prendre des
mesures adéquates, avec l’appui de ses
partenaires, pour que soit fourni aux
personnes itinérantes, dans la mesure
où elles en expriment le besoin et dès
qu’elles le font, un gîte provisoire et
sécuritaire ;

Celle-là, on pourrait la classer comme la
blague du siècle!

ARTICLE 24 | Aux fins de favoriser la
jouissance par les citoyennes et les
citoyens de leurs droits en matière
d’environnement et de développement
durable, la Ville de Montréal s’engage à:
g) prendre des mesures visant à limiter
les nuisances abusives issues du bruit
et de la circulation, contrôler celles
découlant du dépôt des ordures et
promouvoir auprès des citoyennes et
des citoyens un comportement civique
responsable et respectueux des milieux
de vie et de l’environnement ;

Dans une cause déposée à la Cour du
Québec de Montréal, un citoyen se plaint
que malgré la preuve d’un bruit excessif
causé par un lave-auto, la ville répond en
défense qu’elle n’est pas tenue d’appliquer
son propre règlement municipal sur le
bruit!!! Ça se passe dans l’arrondissement
Ville-Marie, là où est justement élue comme
mairesse d’arrondissement, Valérie Plante!

«LA SEULE CHARTE QU’ON
PEUT VIOLER EN TOUTE
IMPUNITÉ ET QUI NE FAIT
PAS LE POIDS DEVANT
L’ADMINISTRATION

PLANTE»

ARTICLE 28 | Aux fins de favoriser la
jouissance par les citoyennes et les
citoyens de leur droit à des services
municipaux de qualité, la Ville de
Montréal s’engage à : d) prendre des
mesures visant à limiter les nuisances
et les obstacles entravant l’accès
sécuritaire des citoyennes et des
citoyens à leur domicile et au réseau
piétonnier ;

Est-ce qu’il est encore nécessaire de parler
des cônes oranges, des fermetures de
rues, des travaux sur les plus importantes
avenues, rues et boulevards de Montréal
qui ont mis en faillite de nombreux
commerçants, sans parler de
l’empoisonnement de la qualité de vis des
résidants? Madame Plante est devenue
impopulaire à cause de ces mesures qui
violent évidemment la Charte.

e) prendre des mesures adéquates
visant à assurer la propreté du domaine
public ;

Celui-là, on peut certainement le mettre
dans la catégorie des «perles de l’humour»
de Madame Plante et de la Ville. Montréal
est une des villes du G7 les plus sales, été
comme hiver, la réputation de la ville est
loin d’être équivalente à celle de ses
partenaires internationales. Le Magazine
Gay Globe publie d’ailleurs, depuis des
années, de nombreux articles, avec photos,
démontrant non seulement l’état
dégueulasse de la Ville, mais l’absence
d’intervention pour faire respecter cet
article de la charte et la qualité de vie des
Montréalais.

ARTICLE 29 | La Charte montréalaise
des droits et responsabilités lie la Ville,
les sociétés paramunicipales, les
sociétés contrôlées par la Ville et leurs
employées et employés, les
fonctionnaires ou toute autre personne
effectuant des tâches pour la Ville. Elle
lie également toutes les citoyennes et
tous les citoyens de la ville de Montréal.

Voilà la pièce maîtresse de cette charte, le
contrat que l’on prétend lier la ville aux
montréalais. À partir du moment où ce
contrat social n’est pas respecté par une
partie, quels sont les recours?

Plus loin dans le document, on dit que toute
personne qui se sent lésée par la Ville et
qui peut démontrer une atteinte à un droit
protégé par cette charte peut porter plainte
à l’ombudsman de Montréal, mais le
problème est que la plupart des
montréalais sont en mesure de constater
que plusieurs articles ne sont pas
respectés face à eux. Si on devait porter
plainte pour chaque article non respecté,
au nombre de montréalais qu’il y a,
l’ombudsman n’arriverait jamais à ouvrir
des dossiers pour tout le monde. Voilà
pourquoi il est important de voter! Parce
qu’un des moyens prévus par notre
démocratie est le droit de pouvoir mettre à
la porte ceux qui ne respectent pas les
règles ou leur propre charte. Pour porter
plainte pour violation d’un article de la
charte, allez au
www.Ombudsmandemontreal.com
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NOUVELLES BRÈVES VIH/SIDA
Un vaccin français

préventif contre le VIH!

Selon Ouest-France - Des volontaires
sont recherchés pour entamer la phase 1
de l’essai clinique pour un vaccin préventif
contre le VIH. Ce vaccin fait appel à une
technologie innovante. Le candidat vaccin,
appelé « CD40.HIVRI.Env », repose sur
une technique unique au monde. Les
chercheurs ont ciblé les cellules
dendritiques pour combattre les agressions
du virus du Sida. Ces cellules sont en fait
les sentinelles de notre système
immunitaire. Trois administrations du
vaccin sont nécessaires : deux à un mois
d’intervalle et la dernière six mois après.
Cette technologie a fait ses preuves lors
des essais pré-cliniques (sur des animaux).

VIH : comment la PrEP
promet une vie sans

capote

Selon Pourquoidocteur.fr - La PrEP peut
être prise de deux façons: soit
quotidiennement, soit la veille d’un rapport

sexuel, puis pendant les deux jours
suivants. "Quand le médicament est bien
pris selon le schéma indiqué, le risque de
contamination est infime", souligne Aides.
L’association explique que des applications
ont été mises au point pour aider les
personnes à bien respecter le traitement,
notamment pour le deuxième mode de
prise.

VIH: une nouvelle
thérapie par injection

mise au point

Selon AFP - L'Agence européenne des
médicaments a donné son feu vert à une
thérapie par injection contre le VIH, une
première qui pourrait changer la vie de
millions de personnes séropositives. Le
cocktail de deux antirétroviraux peut être
injecté mensuellement ou tous les deux
mois, remplaçant une prise quotidienne de
cachets pour contenir l'infection au VIH, a
indiqué l'Agence dans un communiqué,
soulignant que ces deux ARV étaient les
«premiers» à avoir une action de «longue-
durée», sous forme d'injection.

"Il s'est moqué des morts
du sida" : Melania Trump

lynchée après un
hommage controversé

Selon Gala.fr - Alors que Melania Trump
fait profil bas depuis son installation dans
sa luxueuse demeure de Mar-a-Lago, en
Floride, l'ancienne First Lady s'est une
nouvelle fois attiré les foudres des
internautes après avoir rendu hommage au
très controversé animateur de radio Rush
Limbaugh, décédé à 70 ans des suites d'un
cancer du poumon. Un message qui a
suscité l'ire de nombreux Américains qui
ont pris le temps de lui rappeler certaines
sorties de cette figure de la droite
conservatrice. Alors qu’elle saluait un
"patriote américain intrépide" ayant apporté
"d'innombrables contributions à la société
et (qui) laisse un héritage inoubliable",
d'aucuns ont estimé que Rush Limbaugh
"faisait de son mieux pour ruiner
l'Amérique". Et un internaute d'ajouter : "Il
s'est moqué des morts du sida et des
enfants morts dans des fusillades à l'école
(…) Il a été le pire des pires".

https://www.gayglobe.net
https://stores.pharmaprix.ca/fr/store/67/


En décembre et janvier, nous vous
présentions une recherche du nom de
CESAR dont les objectifs, selon le Centre
d’étude sur le sexe l’allostasie et la
résilience, sont les suivants: «Nous
cherchons à mieux comprendre comment
le sexe et le genre des individus affectent
leur adaptation à la crise de la COVID-19.»
Voilà que le Professeur Robert-Paul Juster,
chercheur responsable de l’étude, nous
communiquait récemment des données
préliminaires fort intéressantes dont voici
l’essentiel.

Depuis le lancement de l’étude en juillet
2020, 3274 personnes, âgées entre 18 et
86 ans (en moyenne 40 ans), ont complété
le sondage.

La plupart des participants habitent au
Canada (74%), avec une majorité de
personnes habitant au Québec (67%). Les
participants internationaux proviennent
majoritairement des États-Unis, de
plusieurs pays d’Europe francophone et de
plusieurs pays d’Afrique francophone.

L’identité de genre des participants est

répartie comme suit: 607 hommes (23,7%),
1813 femmes (70,9%), 9 personnes
bispirituelles ou d’identité de genre
autochtone (0,4%) et 127 personnes non-
binaires (5,0%).

Au niveau de l’orientation sexuelle, les
participants s’identifient comme suit: 1619
sont hétérosexuels (63,4%), 179 sont
principalement hétérosexuels (7,0%), 188
sont bisexuels ou pansexuels (7,4%), 102
sont principalement gais/lesbiennes
(4,0%), 367 sont gays/lesbiennes (14,4%),
40 sont asexuels (1,6%) et 59
correspondent à une autre orientation
sexuelle (2,3%).

Les résultats préliminaires suggèrent que
les symptômes de dépression et d’anxiété
chez les participants diffèrent selon leur
sexe assigné à la naissance, leur identité
de genre et leur orientation sexuelle. Plus
précisément, les symptômes de dépression
et d’anxiété sont les plus prononcés chez
les personnes de sexe assigné femme à la
naissance, chez les personnes de genre
non-binaires et chez les personnes
bisexuelles, pansexuelles, asexuelles et

d’orientation sexuelle autre. L’équipe de
recherche est très reconnaissante du
temps et de l’énergie que les participants
ont accordé à cette étude. Tout
particulièrement, elle apprécie la
contribution des organisations issues de la
communauté LGBTQ+ qui permettent d’en
apprendre davantage sur l’expérience de la
pandémie chez les personnes de minorités
sexuelles et de genre.

«Nous voulons toujours en apprendre
davantage sur l’expérience des personnes
de sexe assigné homme à la naissance,
des personnes âgées et des personnes de
la diversité de genre. En effet, nous
cherchons à avoir un portrait global de la
population et en apprendre plus sur les
réalités particulières des personnes selon
leur sexe, leur genre et leur âge.»

Les personnes intéressées à participer à
l’étude et à contribuer à mieux représenter
leur tranche de société courent la chance
de gagner un des dix prix de 100$. Elles
peuvent le faire en suivant le lien du
bandeau en page 17, ou celui-ci:

https://bit.ly/2CfcHnM

Par: Roger-Luc Chayer avec la collaboration de Robert-Paul Juster, PhD
Image: Pixabay

CESAR: RÉSULTATS PRÉLIMINAIRES
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Lors du dernier numéro de GG (#141), je
répondais à Madame R.B. qui s’interrogeait
sur la manière de procéder à un appel du
rôle par visioconférence. À la fin de ma
chronique, je faisais mention des nombreux
avantages de la justice en mode virtuel tout
en annonçant que ma prochaine chronique
traiterait des quelques inconvénients et des
limites de cette nouvelle manière de
procéder.

Chose promise chose due, après quelques
mois de fonctionnement en distanciel, de
nombreux praticiens font état de critiques à
l’endroit de ces audiences en « distanciel ».
En voici quelques-unes :

1. Les bogues : Vous assistez à un appel
du rôle virtuel, vous attendez patiemment
que votre numéro soit appelé. En temps
normal vous vous avancez et annoncez au
Juge ou au Greffier-Spécial qui préside à
l’appel du rôle les éléments essentiels de
vos représentations. Cette fois, bien que
vous soyez dûment inscrit, vous êtes
appelé, vous êtes là, vous vous exprimez
mais…personne ne vous entend! Après
quelques secondes d’attente, puisque dans

la salle d’audience vous semblez muet ou
absent, on passe à une autre cause et vous
perdez votre tour même si vous vous êtes
empressé de sauter sur votre téléphone
pour prévenir la Cour du bogue qui vous a
empêché de procéder normalement.

2. Le décorum : Dans toute convocation à
une audience, l’avis mentionne que « toute
personne se présentant au Tribunal doit
être convenablement vêtue ». Les parties
et leurs témoins devront donc éviter de
rester habillés « en mou » sous prétexte
qu’ils sont dans le confort de leur résidence
pour témoigner! Un effort devra être fait afin
que le décorum de l’audience soit préservé.

À fortiori pour les avocats : Selon le guide
préparé à l’attention des avocats et des
parties en matière d’audience virtuelle,
disponible sur le site de la Cour supérieure,
les règles concernant le décorum, le port de
la toge en chambre de pratique familiale et
autres règles vestimentaires prévues aux
articles 34, 35 et 37 du Règlement de la
Cour supérieure du Québec en matière
civile demeurent obligatoires dans le cadre
des audiences virtuelles. Cela semble un

détail anodin, mais si les avocats, comme
ils en avaient l’habitude depuis de
nombreuses années, ont le malheur de
laisser leur toge dans leur casier du Palais
de Justice où ils plaident habituellement, ils
pourraient devoir souffrir les remontrances
du juge qui préside leur audience ou pire,
une remise de la cause qu’ils souhaitent
présenter au Tribunal.

3. L’absence de vision globale : Tout avocat
qui plaide régulièrement développe avec le
temps une faculté d’observation globale qui
s’attache à une foule de détails : les
moments où un juge prend des notes et
semble intéressé, sceptique ou absent, les
réactions de la partie adverse, sa gestuelle
lorsqu’un témoin évoque un élément ou un
autre, etc.

Il existe même une science enseignée à cet
égard dans les cours de formation continue
du Barreau : La synergologie, qui consiste
en l’étude des micro-expressions du visage
ou du corps, lesquelles traduisent des
inconforts causés, par exemple, par les
mensonges ou les dissimulations. La
limitation qu’entraînent les audiences vir-

Par: Maître Claude Chamberland, avocat et médiateur accrédité à la Cour des Petites Créances.
Image: Pixabay
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tuelles à cet égard nous prive de la vision
périphérique en trois dimensions qui rend
cet exercice possible. Par exemple avec
l’outil Teams, la caméra se concentrera sur
la personne qui a pris la parole ce qui nous
prive du même coup de la possibilité
d’observer le reste de l’environnement.

4. L’exclusion des témoins : Pour s’assurer
de l’indépendance de chacun des témoins,
de l’absence de collusion dans la
préparation de leur témoignage, une très
ancienne règle de preuve est celle de
l’exclusion des témoins.

Cela signifie que l’avocat opposé à la partie
qui présente ces témoins peut demander
(et demande à chaque fois) que les témoins
n’entendent pas les témoignages des
témoins qui précèdent le tout, afin de ne
pas « ajuster » leur témoignage en cas de
question imprévue que ne manquera pas
de poser l’avocat chevronné. Les témoins
doivent attendre dans le corridor et ne
savent donc pas la teneur des questions
posées par l’avocat ou le juge, ce qui est
une très forte garantie d’un procès juste.

En audience virtuelle, le fait de pouvoir se
placer dans un angle mort de la caméra ou
de placer un filtre derrière le témoin pour
cacher à l’écran l’arrière-plan de la pièce où
il se trouve crée le risque que des témoins
cachés dans la même pièce entendent le
témoignage d’un autre témoin et « adaptent
» ainsi leur version en conséquence.

5. Les distractions et autres imprévus : Bien
que de tout temps l’essence même d’un
procès soit faite d’imprévus (ce qui est en
partie à la base du vieil adage que « même
un mauvais règlement vaut mieux qu’un
bon procès ») les audiences en mode
virtuel des dernières semaines ont montré
que ces imprévus peuvent se multiplier
lorsque le tout se passe par Zoom, Teams,
ou Skype, depuis le domicile des parties,
témoins, juges et avocats.

Que ce soit chéri qui sorte de la salle de
bains dans le plus simple appareil, un chien
qui jappe à l’arrivée du facteur qui livre un
colis qu’on doit réceptionner où encore, le
maintien d’un filtre qui transforme en chat

l’apparence d’un avocat chevronné, la
grande solennité qu’on avait habitude
d’attribuer aux affaires judiciaires a été
mise à mal par les péripéties les plus
loufoques. Mais, au fond, est-ce si grave?
Ces petits imprévus ne sont-ils pas le sel
humoristique sans lequel la vie serait plate
et monotone.

Ne nous ramènent-ils pas à l’essentiel des
choses, à savoir, dans le cas de la Justice,
que celle-ci soit rendue rapidement, avec
professionnalisme et rigueur en permettant
à chaque partie d’être écoutée et
comprise?

En conclusion, malgré les quelques
inconvénients exposés dans cette
chronique et qui ne font certainement pas le
tour de la question, je demeure persuadé
que le recours aux moyens technologiques
à notre disposition, qui a été favorisé par la
force de cette crise mondiale que nous
traversons, comporte plus d’avantages que
d’inconvénients.

Il est à souhaiter que ces possibilités soient
maintenues, avec les petits ajustements qui
s’imposent, lorsqu’enfin s’imposera le
retour à la normale.

Comment est-ce que
Grindr fait monter la
valeur de sa publicité?

Par: Magazine Gay Globe - Tout le milieu
gai international connaît l’application Grindr
qui permet, via la géolocalisation, de
rencontrer des hommes en direct. Depuis
quelques années, Grindr semble avoir un
bogue avec le rafraîchissement de l’écran
et plusieurs internautes s’en plaignent sans
que cela n’affecte l’app ou que la situation
ne se règle, pourquoi? Sans être dans la
tête des ingénieurs de Grindr, on peut
facilement comprendre que la valeur de la
publicité qu’on y passe est basée sur le
nombre d’utilisateurs et surtout, sur le
nombre de clics qu’ils génèrent. Quand ça
prend 8 à 10 tentatives pour rafraîchir la
page, ces tentatives comptent comme des
clics et permettent à l’entreprise
d’augmenter ses profits. Quels sont les
chiffres réels? Impossible de le savoir
puisque Grindr ne retourne pas les appels!!

Le conseil triste et
incroyable de Lahm sur

l'homosexualité

Selon Fr.besoccer.com - Le journal 'Bild'
a eu accès à un avant-goût du livre
autobiographique de Philipp Lahm. La
légende du Bayern de Munich y conseille
aux joueurs homosexuels de ne pas le
rendre public, car le monde du football n'est
pas prêt pour cela. Philipp Lahm, l'un des
meilleurs joueurs de l'histoire du Bayern
Munich et de l'équipe nationale allemande,
publiera bientôt un livre autobiographique :
"Le jeu : le monde du football".

Et bien qu'il n'ait pas encore été publié, le
journal 'Bild' en a révélé un extrait dans
lequel Lahm conseille aux footballeurs
homosexuels de garder le secret.

"Vous ne pourrez pas compter sur la même
maturité chez tous vos adversaires ou dans
les lieux ou les stades où vous allez jouer",
a écrit l'Allemand.

Italie : le formulaire qui
fait scandale, les

homosexuels deviennent
catégorie à risque Covid

Selon Susouest.fr - Un formulaire de
vaccination contre l'épidémie de Covid-19
d'une petite agence sanitaire et considérant
les homosexuels comme catégorie à
risque, au même titre que les drogués et
prostitués, a soulevé jeudi un tollé en Italie.

L'agence sanitaire de La Spezia, ville du
nord, a inséré dans un document la
formulation suivante : « sujets aux
comportements à risque : drogués,
personnes se prostituant, homosexuels »,
provoquant une série de réactions
indignées de la part de responsables
locaux et nationaux, de gauche comme de
droite, ainsi que des associations de
défense des droits des homosexuels. Le
ministère a réagi jeudi soir, assurant que ce
sont « seulement les comportements qui
déterminent un risque et non pas
l'orientation sexuelle ». Il assure que la
formulation provient « d'un vieux document
utilisé pour les dons de sang ».
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NOUVELLES BRÈVES EN SANTÉ
COVID: LES APPLICATIONS DE

RENCONTRES GAIES
MAINTENANT UTILISÉES

POUR ANNONCER CEUX QUI
SONT VACCINÉS

Magazine Gay Globe - Les personnes
vaccinées contre la COVID ont la cote sur
Grindr, Tinder ou Gay411 depuis que
certains ont eu l’idée d’ajouter à leur profil
qu’ils sont totalement vaccinés. C’est
d’ailleurs les statistiques de fréquentation
que publiait Tinder récemment qui
confirmaient que les profils de personnes
vaccinées sont plus populaires, dans toutes
les tranches d’âge. Le problème toutefois
est qu’il n’existe aucune preuve de
vaccination, car le Québec n’a pas encore
institué un passeport vaccinal à la
population. Comme pour le VIH, alors que
plusieurs prétendaient être sous PrEP pour
rassurer d’éventuels partenaires, il n’a
jamais été possible de vérifier ces
affirmations qui peuvent potentiellement
mettre en danger la vie de partenaires
sexuels qui se croient à l’abri d’un VIH!
Comme pour le VIH, soyons prudents...

COVID-19 : l'infection
pourrait réduire la

fertilité chez les hommes

Santé Magazine - L'infection à COVID-19
n'est pas seulement susceptible de
provoquer des séquelles au niveau des
poumons. Plusieurs études ont en effet mis
en avant le fait que celles-ci peuvent aussi
être d'ordre cardiovasculaire ou
neurologique. Des chercheurs de
l’université Justus-Liebig ont publié une
étude dont les conclusions mettent en
avant une autre conséquence de l'infection,
sur la fertilité masculine cette fois.

Leur étude publiée dans Reproduction
affirme en effet que la COVID-19 peut
affecter la qualité du sperme et réduire la
fertilité. Plus précisément, l'infection
entraîne une augmentation de
l'inflammation et du stress oxydatif dans les
spermatozoïdes, entraînant une baisse de
la qualité du sperme. L'étude a été
effectuée à des intervalles de 10 jours pour
une période de 60 jours, chez 84 hommes
avec une infection COVID-19 confirmée et
105 témoins sains de même âge.

Fluorure et santé
buccodentaire

Santé Canada - Le fluorure est un minéral.
Au Canada, il est présent à l’état naturel
dans l’eau, l’air, les aliments et le sol. Le
fluorure contribue à prévenir la carie
dentaire, une affection courante, mais
grave au Canada. Il a été prouvé
scientifiquement que le fluorure: renforce
l’émail des dents, réduit la quantité d’acide
dans la bouche et restaure les minéraux qui
rendent les dents plus résistantes. Le
fluorure est bénéfique pour les dents, mais
des concentrations trop élevées peuvent
entraîner deux effets possibles sur la santé.
La fluorose dentaire est une affection qui
change l’apparence de l’émail des dents (la
surface des dents), faisant apparaître de
petites taches blanches sur vos dents
d’adulte (dents permanentes). La fluorose
squelettique implique le durcissement des
os et des articulations. Elle peut survenir
lorsqu’il y a une très forte concentration de
fluorure dans les os. Elle est causée par
une ingestion d’une quantité très élevée de
fluorure tous les jours pendant très
longtemps.

https://www.gayglobe.net
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Au Kirghizstan, les
personnes vivant avec le
VIH ont maintenant le

droit d’adopter

Fin janvier 2021, la Cour constitutionnelle
du Kirghizstan a retiré le VIH de la liste des
maladies qui ne permettent pas d’adopter
des enfants ou de devenir tuteur, tutrice ou
famille d’accueil. Cette décision a mis un
terme à un obstacle à la parentalité auquel
sont confrontées depuis longtemps les
personnes séropositives dans le pays.

Ce changement représente une victoire
contre la stigmatisation et la discrimination
envers cette partie de la population. Il est le
fruit d’efforts communs d’activistes,
d’avocats et de défenseurs et défenseuses
des droits humains, mais en premier lieu de
personnes qui ont été victimes de
discriminations et luttaient pour leurs droits.

Selon le Comité national des statistiques du
Kirghizstan, en 2019, plus de 2 000 enfants
et ados de moins de 18 ans se trouvaient
sans garde légale, dont 592 orphelins et
orphelines.

L’écart de dépistage de la
tuberculose se réduit
chez les personnes
vivant avec le VIH

En 2019, les 38 millions de personnes
séropositives avaient 18 fois plus de
risques de développer la tuberculose que le
reste de la population mondiale. La
tuberculose reste la première cause de
mort prématurée chez les personnes vivant
avec le VIH.

Dans le monde, la démocratisation de la
thérapie antirétrovirale, ainsi qu’une
meilleure offre intégrée de services de lutte
contre le VIH et la tuberculose ont réduit de
69 % le nombre de décès liés à la
tuberculose parmi les personnes
séropositives, le faisant tomber de 678 000
en 2000 à 208 000 en 2019. Dans les 131
pays ayant fourni des données à
l’ONUSIDA et à l’Organisation mondiale de
la Santé en 2020, 48,9 % des 815 000
personnes environ vivant avec le VIH et
ayant développé la tuberculose (cas
incidents) recevaient un traitement pour le
VIH et la tuberculose.

L’écart de dépistage de la tuberculose,
autrement dit l’écart entre le nombre de
personnes vivant avec le VIH que l’on
estime avoir la tuberculose et le nombre de
personnes vivant avec la tuberculose qui
ont eu un résultat positif au dépistage du
VIH, se réduit.

Toutefois, les 456 426 cas de tuberculose
chez les personnes vivant avec le VIH
signalés en 2019 ne représentaient que 56
% du nombre estimatif de cas incidents de
tuberculose parmi cette population.

UN collaborateur de Gay
Globe Média devient papa!

Magazine Gay Globe - Il nous fait plaisir
d’annoncer que notre réviseur de textes,
ami et journaliste, Jean-Sébastien Bourré,
est devenu papa le 5 avril dernier à 19h33
après une longue gestation. Le petit William
pesait alors 9,88 livres pour 20 pouces de
longueur.

La maman Audrey-Anne se porte très bien
et comme le bébé tardait à venir rejoindre
ses parents, il est né par césarienne.

Recherches par: Magazine Gay Globe
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DES NOUVELLES DE L’ONUSIDA
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Par: Carle Jasmin

LE VILLAGE GAI NE SERAIT PLUS GAI
Suite à l’annonce faite par la Société de
Développement du Village de Montréal à
l’effet qu’il ne faudrait plus parler de Village
gai, mais de «Village de Montréal » ou,
pour certains, de «Village 2SLGBTQ+»,
une vague de protestation a suivie et rien
que sur la page Facebook de la SDC, ce
sont plus de 750 commentaires et réactions
qui questionnent sur les raisons de ce
changement avouons-le assez surprenant.

Dans un message de la SDC, on explique:
«Tu as peut-être l’habitude de m’appeler le
«Village gai». En 2021, j’aimerais ça que ça
change. Parce que l’inclusion et la diversité
sexuelle et de genre, c’est très important
pour moi. Me voici donc, je suis le Village
de Montréal, le plus grand village
2SLGBTQ+ au MONDE!» , le message
n’est pas signé.

Inutile de vous dire que les réactions
fusaient de partout et pas seulement que
sur la page Facebook de la SDC. Plusieurs
s’objectent à un tel changement de nom,

mais essentiellement, les gens considèrent
que le fait de laisser tomber le mot gai du
Village gai est une forme de mépris pour les
origines du Village et surtout pour la
reconnaissance des sacrifices faits par les
gais depuis 50 ans...

Compte tenu des vives réactions du public
sur la question, le directeur général de la
SDC a déclaré par la suite, en entrevue au
journal 24 Heures, «Ce n’est pas un
changement de nom et on ne demande pas
aux gens de dire: je m’en vais dans le
village 2SLGBTQ+ prendre un verre ce
soir. Ce qu’on veut, c’est faire prendre
conscience aux gens qu’on est une terre
d’accueil et un refuge sécuritaire pour
l’ensemble des communautés de la
diversité. Ce qu’il faut savoir, c’est qu’on
n’enlève absolument rien à l’histoire du
Village, aux commerçants et aux
différentes communautés l’ayant créé,
affirme-t-il. L’histoire reste la même, mais le
village d’il y a 20 ans et celui de demain, ça
ne peut pas être le même village.» C’est

vrai que selon plusieurs personnes, la
nouvelle suscite la colère, car en retirant le
mot «gai» du Village, unilatéralement et
sans consulter les commerçants ou les
personnes qui s’identifient comme gaies,
c’est un peu comme avoir honte de ce
qu’elles sont. Il est vrai qu’en 2021, les
choses sont très différentes avec la
pandémie et l’afflux d’itinérants qui nuisent
à l’image du Village gai, mais ce n’est pas
la faute des gais si Montréal considère
cette partie de l’arrondissement Ville-Marie
comme pouvant être sacrifiée aux pires cas
sociaux!

Plutôt que d’effacer le mot «gai», qui est
déjà très inclusif puisqu’il comporte
l’ensemble des communautés liées à
l’orientation sexuelle, pourquoi ne pas le
valoriser, en même temps que le Village,
que le Parc de l’Espoir, que la nouvelle
décoration de la rue Ste-Cath? Le mot
«gai» fait l’unanimité, servons-nous-en
pour continuer à rayonner et à briller
comme nous savons le faire lorsqu’il le faut.

https://www.gayglobe.net
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Toiles originales / Vases de cristal d’Allemagne, de Pologne etc.
Meubles rares / Livres de collection autographiés / Objets décoratifs uniques

À TOUS LES PRIX!
Livraison dans la grande région de Montréal / OUVERT 24H EN LIGNE SEULEMENT AU

Gayglobe.net, section «Boutique d’art »

La boutique d’art, de collections
et d’antiquités
GAYGLOBE
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ÉVÉNEMENT SPÉCIAL
WEGA VIDÉO

SPÉCIAUX CONTINUELS
Pour les 31 ans deWéga dans le Village
Ne ratez pas cette vente exceptionnelle!

DVD LUBRIFIANTS JOUETS POUR ADULTES

https://wegagay.ca/
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Par: Roger-Luc Chayer
Image: Mozilla

Facebook «Container»
Combien de fois avez-vous été exaspéré
de voir Facebook vous balancer autant de
publicité continuellement sur le même
thème et surtout suivant la visite d’un sujet
ou d’une page? Par exemple, si vous avez
le malheur de chercher un matelas et que
vous cliquez sur la page de Casper, vous
en aurez pour des mois à voir passer une
multitude de publicités sur les matelas, de
toutes les compagnies. Ce n’est pas un
hasard, ce sont les algorithmes de
Facebook qui en sont la cause.

Un algorithme, c’est un moyen techno-
logique de reconnaître les pages que vous
fréquentez pour pouvoir mieux cibler les
publicités vers vous et mieux vous balancer
des tas de pages et de groupes sur le
même sujet. Demandez à François, un ami
hétéro qui est allé visiter la page de Gay
Globe et qui a reçu, pendant des mois, des
publicités orientées sur les LGBT, suscitant
même un certain questionnement de la part
de sa conjointe.

Facebook est un outil intéressant pour faire
connaître des entreprises ou diffuser les
publications des médias, mais c’est surtout

un logiciel extrêmement envahissant qui a
pour objectif de passer le plus possible de
pubs aux membres, pour pouvoir facturer
ses clients ensuite selon le nombre de vues
ou de clics. Mais voilà, il y a une solution!

Facebook Container est une petite
fonction que l’on ajoute à son fureteur
Firefox pour empêcher Facebook de voir où
vous allez. Oui, ce n’est pas un rêve.
Qu’est-ce que cette fonction gratuite au
juste? Premièrement, elle n’existe que pour
le fureteur Firefox pour Mac ou Windows.
Je ne sais pas s’il existe des équivalents
pour Chrome, Safari, Opéra, etc, mais tout
le monde peut changer pour Firefox...

«Container» permet d’empêcher
Facebook de recueillir des infos sur vos
activités ailleurs que sur Facebook et
bloque même aussi un certain ciblage sur
Facebook directement. Selon Mozilla, le
créateur de Container, Facebook serait
capable, lorsque vous êtes sur votre
ordinateur, de savoir où vous allez avec
votre fureteur afin de tout savoir sur votre
vie privée, évidemment pour vendre ces
données via des campagnes publicitaires

qui vous seraient envoyées et cela sans
votre consentement, même si Facebook
explique que dans ses termes d’utilisation,
vous avez consenti à cela. J’ai tenté de
retrouver ces conditions d’utilisation et elles
sont tellement nombreuses que je n’ai pas
réussi à corroborer l’affirmation.

J’ai essayé Container le 7 mars dernier et
dès son activation j’ai remarqué deux
choses. 1- Non seulement je n’étais plus
bombardé des mêmes publicités à tous les
deux messages que je lisais, on aurait dit
que Facebook ne savait plus quoi
m ‘envoyer. 2- J’ai remarqué une nette
diminution dans le nombre de publicités
directement sur Facebook. Normalement je
recevais une pub aux deux messages de
mes amis, de ma famille ou de mes
contacts Facebook alors que maintenant je
peux lire plusieurs messages avant qu’une
pub ne survienne, et elle ne concerne en
rien mes visites sur le web.

La fonction est gratuite pour les utilisateurs
de Firefox, rendez-vous sur cette page pour
la télécharger! https://www.mozilla.org/fr/
firefox/facebookcontainer

https://www.gayglobe.net
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VIH : Abbott met en
évidence des personnes
naïves de traitement,
séropositives avec une
charge virale faible

Selon Abott.com - Abbott a annoncé le 2
mars qu’une équipe de scientifiques a
découvert en République démocratique du
Congo un nombre inhabituellement élevé
de personnes testées positives en
anticorps VIH, mais dont la charge virale
est faible ou non détectable, et ce, sans
aucun traitement antirétroviral. Ces
personnes sont appelées contrôleurs d’élite
du VIH. Ces découvertes révolutionnaires
publiées aujourd’hui dans EBioMedicine (
qui fait partie de la revue The Lancet)
pourraient aider les chercheurs à découvrir
de nouvelles caractéristiques biologiques
au sein de cette population, ce qui
conduirait à des avancées dans la
découverte de traitements contre le VIH —
et éventuellement de vaccins. « La
découverte d’un grand groupe de
contrôleurs d’élite du VIH en RDC est
significative, étant donné que le SIDA est

une maladie chronique qui dure toute la vie
et qui progresse généralement avec le
temps », a déclaré le docteur Tom Quinn,
directeur du Centre Johns Hopkins et chef
de la section de recherche internationale
sur le VIH/SIDA, et l’un des auteurs de
l’étude. « Il y a eu de rares cas où l’infection
n’a pas progressé chez des individus
antérieurement à cette étude, mais cette
fréquence inhabituellement élevée implique
qu’il se passe quelque chose d’intéressant
à un niveau physiologique en RDC qui n’est
pas sans raison ».

Les échantillons de plasma collectés en
1987, de 2001 à 2003 et de 2017 à 2019 en
RDC (où ont été découvertes les plus
anciennes souches de VIH connues) ont
permis aux chercheurs d’écarter des
causes d’une charge virale indétectable
chez 10 457 patients de 2017 à 2019 : les
faux positifs, les biais relatifs au site de
collecte, la grande diversité génétique et le
traitement antirétroviral. Les réactifs
Abbott, ARCHITECT HIV Ag/Ab Combo et
m2000 RealTime HIV-1 ont été utilisés
dans l’étude pour détecter respectivement
les anticorps anti-VIH et les charges virales

chez les participants. « Chaque nouvelle
découverte du VIH est une pièce
supplémentaire au puzzle de l’évolution
que nous essayons de comprendre », a
déclaré Carole McArthur, docteur en
médecine.

Un vaccin français
préventif contre le VIH à

l'essai

Selon Francetvinfo.fr - Le vaccin est lancé
directement sur des cellules grâce à une
sorte de missile : des anticorps auxquels
sont accrochés des fragments du VIH. Le
Professeur Yves Levy, directeur du VIR et
responsable de ce projet, énumère tous les
avantages de cette méthode : "D'abord on
cible les bonnes cellules, ensuite on choisit
des fragments du virus, en l'occurence
l'enveloppe du VIH qui lui permet d'entrer
dans l'organisme.

Troisième avantage, on stimule la cellule
dendritique donc l'immunité. Enfin, comme
on cible les bons fragments et la bonne
cellule, on n'a pas besoin d'une grande
quantité de vaccin."

Recherches par: Magazine Gay Globe
Photo: Wikipédia

L’ACTUALITÉ VIH/SIDA EN BREF
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Nous écrire à: C.P. 172, Succursale Rosemont, Montréal, Québec H1X 3B7.
Par fax au 514.728.6436 ou par courriel à: edito@gayglobe.net

LE COURRIER DES LECTEURS
Bonjour Mr. Chayer. Je lis le Gay Globe
depuis très longtemps et je trouve tellement
agréable ce que dit le Dr Thomas dans ses
chroniques. J'aime ça savoir ce qu'il pense
et ses conseils. Depuis quelques mois je
suis très déprimé et j'ai l'impression que
rien ne va dans ma vie à cause du virus. Je
sais que c'est loin d'être fini, mais moi je me
sens fini. En lisant ce matin la chronique du
Dr Thomas et de lire que beaucoup de
monde souffre comme moi, je me suis senti
moins seul et ça m'a fait du bien de le lire.
Il ne le sait peut-être pas, mais sa
chronique vient peut-être de sauver des
vies. Je vais demander de l'aide, parce que
je me sens moins anormal après l'avoir lu.
Merci beaucoup, vous deux vous faites un
bon team et une bonne job. Merci je vous
aime.

Michel C., Montréal

Bonjour Michel, merci pour votre très
important témoignage qui a immédiatement
été relayé au Dr Thomas sur réception. Si
ses chroniques vous ont fait du bien, votre
message a eu le même effet avec nous et
nous vous en remercions.

Roger-Luc Chayer, éditeur

Bonjour Gay Globe, j’ai remarqué que vous
n’avez pas de pages réservées aux
groupes communautaires et aux services à
la communauté et je pense que ça serait
une bonne idée de le faire, merci de
considérer ma suggestion.

Raoul G., Québec

Bonjour Raoul, à une autre époque, il y
avait une certaine pertinence à publier de
telles pages, mais deux raisons nous
incitent à ne plus le faire. D’une part, notre
compétiteur direct le fait déjà, nous ne
ferions que doubler ce qui existe déjà, et
ensuite il y a le web qui permet à presque
tout le monde de faire ses recherches.
Voilà pourquoi nous ne publions pas ce
genre de pages.

La rédaction

Bonjour je suis montréalais depuis toujours
et je suis tombé en bas de ma chaise en
lisant votre article sur les dépenses
cachées de la Ville de Montréal. Trop c’est
trop! On augmente nos taxes (quand ils
disent qu’elles baissent), on demande de
l’aide à Québec et à Ottawa sous prétexte
que la pandémie nuit aux affaires de la
Ville, mais quand vient le temps de montrer
ses chiffres, juste pour qu’on puisse savoir
comment Madame Plante gère notre ville,
elle ne veut pas les montrer. Ça me brise le
coeur de voir comment les élus montréalais
se comportent et méprisent les
Montréalais. Je ne serais pas surpris si
Madame Plante annulait les élections,
parce que ça ne lui tente pas de perdre.
Merci pour votre travail.

Amélie M., Montréal

Bonjour Amélie, vous résumez bien
l’opinion de très nombreux Montréalais qui
ne comprennent plus ce qui se passe à
l’hôtel de Ville et dans les arrondissements
membres de Projet Montréal. Espérons
qu’il y aura bel et bien une élection cet
automne!

La rédaction

Bonjour monsieur Chayer, même si tout le
monde me dit que c’était évident que le
docteur Smith était gai, parce qu’il avait des
manières, je n’ai jamais pensé une seule
seconde qu’il pouvait l’être parce que je
croyais que c’était son script qui était écrit
comme ça et qu’il avait beaucoup de talent.
Je suis allé voir la vidéo que vous
mentionniez dans votre éditorial et là, ça
m’a sauté aux yeux. Merci...

Roger V., Lévis

Salut Roger, en fait j’étais aussi comme
vous, je ne m’en doutais pas du tout et en
effectuant mes recherches sur Jonathan
Harris de son vrai nom, j’ai redécouvert cet
acteur absolument majestueux et
irremplaçable.

La rédaction

À qui de droit, je suis un fidèle lecteur
parisien depuis au moins 10 ans et je suis
abonné à la version électronique pour ne
pas manquer les sorties du magazine. Je
sais que vous n’offrez pas l’abonnement à
la version papier, est-ce qu’il y a un moyen
d’avoir une copie papier en passant par
l’équivalent de nos archives nationales que
vous avez au Québec et au Canada?

Ludo F., Paris

Bonjour Ludo, Je pense qu’il est impossible
d’avoir une copie papier du magazine en
allant à la Bibliothèque nationale du
Québec ou celle du Canada où se font les
dépôts légaux. La loi oblige tout éditeur à
déposer deux copies papier de ses
publications à chaque bibliothèque
nationale pour le Québec et le Canada et
c’est uniquement pour consultation sur
place ou sur le web. Je suis désolé de ne
pouvoir mieux vous aider avec votre
demande.

La rédaction

Bonjour, je lis beaucoup de rumeurs sur le
fait que le SIDA serait sur le point d’être
guéri, je vois passer des nouvelles un peu
partout, mais pouvez-vous confirmer?

Dario P., Joliette

Bonjour Dario, Je sais à quelles nouvelles
vous faites allusion. Vous pourrez trouver
une réponse corroborée en page 19 de
notre dernière édition (#141). Quant à une
guérison, je ne crois pas que nous en
soyons là. La recherche avance bien
actuellement sur un vaccin préventif, basé
sur la même technologie que les vaccins
anti-Covid de Pfizer et de Moderna. Sur cet
aspect, ça va très vite et les résultats
préliminaires sont positifs. Le problème
vient avec les phases II et III qui,
généralement, mettent en évidence les
failles des candidats vaccins. Continuez à
nous lire pour avoir les toutes dernières
nouvelles sur la recherche.

La rédaction
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